



6 Pièces

140 m²

Réf. 190

650 000 €

St-Laurent-du-Var

Maison à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier de la gare/pomarels, cette maison confidentielle développe une surface de 140 m² (136,17 m² loi carrez). Implanté sur une parcelle de 613 m², la bâtisse de 1908 se divise en deux habitations indépendantes. Ses hauteurs sous plafond, les tomettes au sol et la cheminé d'époque permettent de préserver l'âme de cette maison de caractère. Sa situation lui offre un environnement calme, entouré d'un jardin Méditerranéen avec piscine privative. Le rez-de-chaussé accueille le séjour, salle à manger, cuisine, ainsi qu'une chambre, et une salle de bain. En duplex, deux chambres ...

Located in the pomarels district, this confidential house has a surface area of 140 sqm (136.17 sqm carrez law). Non-contractual photo. Located on a plot of 613 sqm, the 1908 building is divided into two independent dwellings. Its high ceilings, the floor tiles and the period fireplace help to preserve the soul of this house of character. Its location offers a calm environment, surrounded by a mediterranean garden with private swimming pool. The ground floor accommodates the living room, dining room, kitchen, as well as a bedroom, and a bathroom. Part of the upper floor consists of two ...

SOLEIL D'AZUR

456 BD du Mercantour - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

